

:

### Des nouvelles de la Fédération : AGA 2022

Afin de se conformer à la *Loi Canadienne sur les organisations à but non-lucratif*, plusieurs modifications ont été proposées aux statuts et règlements de la FCFDU. Toutes ont été acceptées telles que présentées sauf celle qui portait sur l'adoption du budget.

La majorité des membres du Conseil d'administration national ont été élues par acclamation, la seule exception étant le poste de vice-présidente des relations internationales, qui a fait l'objet d'une compétition serrée entre deux femmes de la Colombie-Britannique. Les membres du Conseil d'administration de la FCFDU élues pour le biennium 2022-2024 sont :

Joy Hurst	Présidente nationale
Susan Lane	Vice-présidente des finances
Sheila Service	Vice-présidente Colombie-Britannique
Vicky Grabb	Vice-présidente Prairies
Linda Sestock	Vice-présidente Québec
Teresa Habs	Vice-présidente Ontario
Karen Dunnett	Vice-présidente Atlantique
Marcia Armstrong	Vice-présidente Effectif
Kathy Wosnick	Vice-présidente Éducation
Heather Oxm	Vice-présidente Défense des intérêts
Barbara DuMoulin	Vice-présidente Relations internationale

Judy Hopps occupera le poste de directrice régionale du Québec (anglais). Le poste de **directrice régionale Québec (français) est toujours ouvert**. Si quelqu'un de l'AFDU Québec est intéressé à s'impliquer, veuillez contacter Linda Sestock ([lsestock@royalpage.ca](mailto:lsestock@royalpage.ca)).

Au cours de l'AGA, les membres de la FCFDU ont accordé le titre de membre national honoraire de la FCFDU à la Dre Anne Innis Dagg, une zoologiste, féministe et auteure canadienne. On lui attribue le mérite d'avoir été la première à étudier les girafes sauvages.

#### Résolutions adoptées

Six résolutions ont été examinées par les membres. Deux d'entre elles concernent l'archivage de 43 politiques de la FCFDU devenues redondantes, ou remplacées. Les autres résolutions portaient sur

- le renforcement de l'équité en matière d'emploi,
- le renforcement des lois sur la libération sous caution pour protéger la violence conjugale,
- la violence contre les femmes en politique
- un environnement propre, sain et durable est un droit humain.

Toutes les résolutions ont été adoptées à l'unanimité ou à une large majorité. Si vous souhaitez obtenir des copies des résolutions, veuillez contacter France Rémillard ou Debbie Stowe.

AFDU Québec soutient l'adhésion de la FCFDU à [Graduate Women International](#) (GWI), qui défend les droits, l'égalité et l'autonomisation des femmes dans le monde entier par l'accès à une éducation de qualité. Le Canada est la plus grande des fédérations et associations nationales de GWI et a donc une grande influence sur les activités de l'organisation. Une délégation canadienne participera à [l'Assemblée Générale et à la Conférence Triennale](#) du 11 au 13 novembre. Cet événement se déroulera de manière virtuelle